



LA TORRE

Autor: KAOS (2018)

“—Érase una vez un gato llamado Latón que vivía en una cueva. Los gatos habían vivido en ella durante tantas generaciones que ni el más viejo recordaba cuándo o por qué habían llegado allí. En la cueva había un agujero, y Latón quería saber qué había afuera. ‘Los pocos que han salido de la cueva no han regresado —dijo el gato más anciano—. ¿Por qué quieres salir, Latón? ¿No eres feliz aquí?’ Pero Latón no quería escuchar; atravesó el hueco y descubrió que, en el exterior, el mundo estaba habitado por perros salvajes.

Richard volvió a remover el pelo de su hijo dando por finalizado el relato.

—Y fin. ¿Qué opinas?

—Pues que la curiosidad mató al gato —respondió Sam sin pensarlo demasiado.

—¿La curiosidad? —preguntó Richard en un tono sobreactuado—. Yo diría que lo mataron los perros.

—En cualquier caso, si se hubiese quedado en la cueva, habría seguido vivo —dijo Sam con toda la seguridad con la que solo un niño puede hablar.

—¿Eso piensas? —Richard miró a su hijo divertido—. ¿Crees que allí dentro estaba vivo?”

EL AUTOR

El autor es Kaos, Juan Bermúdez, nacido en Granada en 1993. Es ilustrador, dibujante y viñetista popular en youtube. La Torre fue seleccionada para el premio Alonso Cano 2016.

LA OBRA

El libro trata de Sam, un joven que basa su día a día en dormir y leer; de la manera más absurda termina viéndose forzado a viajar a través de su mundo (una torre infinita tanto hacia arriba como hacia abajo) con Emma, una chica de lo más extraña, y Heimdal, un hippie que vive en el bosque.

Sam comienza viendo el viaje como algo que terminaría pronto, incluso deseando que lo hiciera cuanto antes para volver a su rutina. Pero poco a poco empieza a dejar salir su espíritu explorador (el cuál había reprimido cuando era tan solo un niño) y a descubrir cosas que nunca habría creído reales.

En mi opinión es una historia algo corta pero muy buena. Tiene tanto sus partes divertidas como de tensión, y cada capítulo te sorprende con algo nuevo que seguramente no te imaginaras que iba a suceder. Es muy entretenida ya que siempre está pasando algo interesante y no te deja aburrirte. Y a mayores, a diferencia de la mayor parte de los libros, tiene dibujos. Así que lo recomiendo también a la gente que no soporta ver una hoja repleta de letras sin que tenga dibujos.

“Nuestro mundo es una torre infinita... O eso nos han hecho creer. Pero ¿cómo podemos saber que es infinita a ciencia cierta?

Un escéptico, una psicópata y un hippie harán un viaje a través de varias plantas de la Torre para descubrirlo por ellos mismos. Durante la aventura conocerán a brujas obsesionadas con la tecnología, a dioses del tiempo amuermados, a científicos excéntricos y, lo más importante, a sí mismos.”

Obra recomendada por la alumna Keila Feliz Salgado (3º ESO).

LAS RESEÑAS LITERARIAS DE LOS VIERNES

Viernes, veintiocho de enero de 2022

